

TEMA: Salud

SUBTEMA: Situación Intensa Coronavirus

REFERENCIA: Actualidad. (7 de abril). Secretaria de Salud de México advierte que la situación con el coronavirus será “más intensa después del 30 de abril “ y habrá casos “graves”. Recuperado de <https://bit.ly/2yl78lX>

NOTA:

**Secretaría de Salud de México advierte que la situación con el coronavirus será "más intensa después del 30 de abril" y habrá casos "graves"**

El subsecretario de Salud de México, Hugo López-Gatell, ha declarado este lunes durante una rueda de prensa que su país registrará más casos "graves" de infección con coronavirus en un próximo futuro.

Al ser preguntado acerca de las medidas que estarán en vigor para contener la propagación del virus en México después del 30 de abril, López-Gatell destacó que "es temprano para identificarlo".

"Irremediablemente vamos a tener más y más y más y más casos y también casos graves y también sobreocupación de los hospitales. [...] La situación va a ser aún más intensa [...] después del 30 de abril", reiteró, añadiendo que "las medidas se aplican con antelación".

"La epidemia no se ha acabado. En las próximas dos o tres semanas vamos a estar en un crecimiento acelerado", declaró.

"El sacrificio que están haciendo todos, [...] sabemos que es un sacrificio muy grande. Pero esto es algo que necesitamos hacer todas y todos, al mismo tiempo, intensamente y mantenerlo. Todavía faltan muchos días de este período de receso, de resguardo, pero lo tenemos que hacer para lograr aplanar la curva, reducir la transmisión, para que no haya tantos casos y se puedan evitar muertes", concluyó.

Las autoridades sanitarias mexicanas reportaron este lunes 296 nuevos casos positivos de coronavirus, lo que eleva a 2.439 el total de infectados en el país latinoamericano.

En una rueda de prensa, el director de Epidemiología de la Secretaría de Salud, José Luis Alomía Zegarra, también precisó que a la fecha se han contabilizado 125 muertes por covid-19 y que el número de casos sospechosos asciende a 6.295.

## COMENTARIO

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, dijo que se espera en dos o tres semanas un crecimiento acelerado en casos positivos de coronavirus y habrá sobreocupación de los hospitales por el número de casos existentes.

El panorama planteado por el secretario de salud, no es para alarmar a la ciudadanía, es un llamado para que todos sumemos esfuerzos acatando las medidas: quédate en casa, mantén sana distancia y extrema las medidas de higiene; respetando estas medidas de manera coordinada, rigurosa y permanente, se puede asegurar un aplanamiento en la curva de crecimiento y que no colapse el sistema de salud.

Día con día se siguen tomando acciones para evitar la propagación significativa del virus en México, pero va en aumento el número de casos, debido a que no todas las personas están siguiendo las medidas. Recordemos que la batalla contra el coronavirus es un trabajo en conjunto entre ciudadanía y gobierno, por lo que es importante la colaboración de todos.

RESPONSABLE  
Carlos Manuel Galindo Salazar